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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung hatte in ihrer Stellungnahme S0258/08 vom 17.11.2008 mitgeteilt, dass sie 
den weiteren Einsatz von Geräten zur Zentraldimmung plant. 
Es heißt a.a.O. „Anhand der technischen Spezifikation und der geografischen Lage der 
Beleuchtungsanlagen wurden den Dimmgeräten folgende Einsatzorte bzw. Gebiete, „Auf den 
Höhen“ (186), „Sonnenanger“ (250), „Birnengarten“ (188) , „Saures Tal“ (691), „Junoweg“ 
(247), „Hansapark“ (166 und 156) sowie „Frankenfelde“ (048 und 210) zugeordnet. ... 
Weitere Einsätze sind in den Ortsteilen Randau, Pechau, Calenberge, Beyendorf und Sohlen 
vorgesehen.“ 
 
Ich bitte Sie, mir schriftlich mitzuteilen, welchen Stand der Einsatz von Zentraldimmgeäten 
bei den Straßenbeleuchtungsanlagen heute hat. 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 




